
[24.03.2ОО3]  Снятие  налогов
за пользование автодорогами и
ФПЛЧС возможно через 2-3 года
В  ходе  обсуждения  в  Жогорку  Кенеше  закона  о  налоге  на
недвижимость заместитель министра финансов М.Исмаилов сообщил
о том, что снятие налогов за пользование автодорогами и ФПЛЧС
(на ликвидацию чрезвычайных ситуаций) возможно лишь через 2-3
года.  Это  время  требуется  для  того,  чтобы  компенсировать
суммы,  поступающие  в  бюджет  государства  за  счет  их  сбора
поступлением  средств  от  налога  на  недвижимое  имущество.
Напомним,  что  в  случае  введения  налога  на  недвижимость  в
первый  год  планируется  получить  в  бюджет  порядка  65  млн.
сомов.
 
Что касается госпошлины, уплачиваемой при совершении сделок с
недвижимостью, то правительство готово пойти на снижение ее
ставки с 5% до 0,5 — 1%. Однако о конкретных сроках, в течение
которых  будет  снижена  ставка,  представители  правительства
умалчивают.
 
Новостная лента «ОР», 24 марта 2003
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